

Une exposition bien vernie



Patricia Gérardin expose une vingtaine de ses gravures à la MJC de Villerupt. Présentées sur des murs blancs et avec un éclairage approprié, elles méritent qu'on s'y attarde. À côté de ses œuvres, on peut également voir les gravures réalisées par les enfants de 5^e et de la section d'enseignement général et professionnel adapté (Segpa) du collège Théodore-Monod dans le cadre du projet La Galerie des Az'arts. Après une rencontre des élèves avec l'artiste, des ateliers ont été menés au collège par Nicolas Venzi. Les élèves ont imaginé leur œuvre en s'inspirant de la technique employée par Patricia Gérardin. Philippe Joncquel, directeur de la MJC, explique aux visiteurs : « 8 artistes ont exposé leurs tableaux et rencontré les collégiens depuis le début du projet en 2013 de La Galerie des Az'arts, soutenu par la Ville et la Région. Les ateliers permettent de faire appel à l'imagination des élèves et de valoriser leur travail, exposé à côté de celui de l'artiste ». Entrée libre.